



Jamaica, Ginebra o Roma son algunos los destinos destacados por Musement para revivir las aventuras de Bond.

□ Podemos sentirnos como el espía más famoso del mundo visitando algunos de los lugares que sirvieron como escenario de películas míticas como “Agente 007 contra el Dr. No” o “El mundo nunca es suficiente”.

El próximo 5 de octubre se celebra el Día Mundial de James Bond, el espía más famoso del cine. El personaje creado por Ian Fleming en 1953, ha rodado más de 24 películas desde que se estrenó “Agente 007 contra el Dr. No” hasta “Spectre”, la última aventura en la que pudimos ver al agente más elegante y sofisticado del MI6.



Para volver a ver a Bond en acción tendremos que esperar hasta el próximo 8 de abril de 2020, fecha en la que se estrenará “No time to die”. Sin embargo, si queremos revivir algunas de las escenas más famosas de 007 podemos visitar los siguientes destinos que ha recogido la plataforma de reserva de actividades Musement, con motivo de la celebración de su Día Mundial.

Tras los pasos de Sean Connery en Dunn's River Falls, Jamaica. Las cascadas del río Dunn en la localidad caribeña de Ocho ríos en Jamaica fue el enclave perfecto para que en 1962 se rodara la primera película de este personaje titulada “Agente 007 contra el Dr. No”. Sean Connery fue el primer actor que dio vida a James Bond en una misión en la que debía investigar la desaparición de otro agente británico. Musement propone a los fans del personaje visitar la famosa cascada de 55 metros de altura donde se bañan Connery y Ursula Andress.

Sigue la pista a George Lazenby en Interlaken y Schilthorn, Ginebra. A 2.970 metros de altura se observa una de las mejores vistas de Suiza, desde la que podemos contemplar más de 200 picos de montaña como los famosos Jungfrau, Monch y Eiger, declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Un teleférico nos llevará hasta la cima de Schilthorn, donde podremos seguir los pasos de James Bond en la película “Al servicio de su majestad”, film protagonizado por el actor George Lazenby, en el que el espía tuvo que enfrentarse a su enemigo Blofeld, quien planeaba esterilizar el suministro de alimentos en el mundo. Musement propone, además, visitar la exposición interactiva que han dedicado allí al agente 007.



Descubre la isla de James Bond, de la mano de Roger Moore en Tailandia. El Parque Nacional de Ao Phang Nga en Tailandia acoge un islote llamado Ko Tapu al que, mundialmente, también se le conoce como la isla de James Bond tras grabarse allí escenas de la película de 007 “El hombre de la pistola de oro”, film en el que el espía, protagonizado esta vez por el actor Roger Moore, iba tras la pista de un dispositivo que puede aprovechar la energía solar. Si nos trasladamos hasta este exótico destino podemos visitar la isla a la vez que disfrutamos de un crucero por la maravillosa bahía de Phang Nga.

Emula a Pierce Brosnan en el casino de Zukovsky, Buckinghamshire. Situado a las afueras de Londres, concretamente en Buckinghamshire, se encuentra la casa que se utilizó como el casino de Zukovsky en la película “El mundo nunca es suficiente”. Sin embargo este no es el único lugar en Inglaterra que podemos visitar en el que se han rodado escenas de Bond, ya que se trata de un espía británico que forma parte del servicio secreto de su majestad. Por ello, no es de extrañar que distintas localizaciones del país aparezcan en las películas de 007 puesto que es el lugar en el que más veces se ha grabado la saga y, también, en el que podemos disfrutar de multitud de tours que recorren las rutas de 007.

